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ORDEN DEL DÍA DE JUNTA DEPARTAMENTAL 
6 de noviembre de 2024

Temas a tratar:

1) Solicitud  de  llamado  a  selección  interna  de  un  adjunto  con  dedicación  simple  para
Problemáticas de la Formación Docente I

2) Solicitud de la prof. Mastache ante su inminente jubilación
3) Presentación  de  la  programación  de  proyectos,  seminarios  y  seminarios  PST  para  el

bimestre de verano y primer cuatrimestre 2025
4) Comunicación de los resultados de selecciones internas

ACTA DE JUNTA DEPARTAMENTAL 
6 de noviembre de 2024

Siendo las 17:11hs y estando presentes Valentina Irigoyen e Isabel Gonzalez Puente por estudiantes;
Carolina Entin, Ariel Zysman, Florencia Faierman y Paula Dávila por graduades y Mariana Alonso
Brá y Esther Levy por profesores se da comienzo a la sesión de junta con los siguientes temas a
tratar:

1. Solicitud  de  llamado  a  selección  interna  de  un  adjunto  con  dedicación  simple  para
Problemáticas de la Formación Docente I

Paula  Fainsod,  directora  de  la  carrera,  comenta  que  la  prof.  Alejandra  Birgin  ya  tiene  su  baja
jubilatoria y que la  propuesta  es llamar a un adjunto con simple para cubrir  la materia.  Como
política  de  cuidado  de  los  recursos,  mientras  se  sustancia  la  selección,  las  rentas  podrán  ser
utilizadas en proyectos departamentales sin afectar  ni  la  renta de la cátedra ni el  dictado de la
materia. Por unanimidad, los miembros de la Junta acuerda con el llamado de un adjunto simple
para esta materia.

2. Solicitud de la prof. Mastache ante su inminente jubilación
La  directora  de  la  carrera  lee  la  nota  de  la  profesora.  Asimismo,  comenta  que  la  política
departamental es de llamado de adjuntos con dedicación simple de modo de cuidar los recursos. Por
unanimidad,  los  miembros de la  Junta acuerda  con el  llamado de un adjunto simple  para  esta
materia.

3. Presentación  de  la  programación  de  proyectos,  seminarios  y  seminarios  PST  para  el
bimestre de verano y primer cuatrimestre 2025

En relación al bimestre de verano, Paula Dávila propone que el proyecto a cargo de Amantea se
oferte para todos los orientados. La directora de la carrera propone que en virtud de la cantidad de
proyectos,  seminarios  y  seminario  PST  se  pueden  ofertar  para  todos  los  cuatrimestres.  Si  el
proyecto refiere a las reformas actuales, se recomienda agregar la normativa actual en el programa
del proyecto.
En cuanto al  proyecto presentado por la prof.  Marquina se sugiere que en recomendaciones se
utilice el verbo recomendar y no requerir.
En relación al primer cuatrimestre, se propone que, en función del programa y la necesidad de la
carrera y los/as estudiantes, el proyecto presentado por Calvo se presente como proyecto II. Y con
respecto al proyecto de la prof. Mastache se sugiere mencionar la propuesta como formativa y no
como “pasantía”.



En relación al PST proveniente de la carrera de Artes, la directora de la carrera comenta que en
2025  se  iniciará  una  línea  para  poder  trabajar  en  intervenciones  culturales  durante  el  primer
cuatrimestre y en el segundo, poder ofertar un seminario PST sobre museos. 

Se aprueban todas las asignaciones de funciones solicitadas.

4. Comunicación de los resultados de selecciones internas
Paula  Fainsod  informa que  en  la  selección de ayudante  de  Didácticas  específicas  quedó como
primera en el orden de mérito Sabrina Silberstein y en Problemáticas pedagógicas y didácticas de
nivel primario quedó en primer lugar Paola Tarasow.

Siendo las 18:41hs y habiendo tratado todos los temas damos por finalizada la sesión de Junta. 


